

Die Fahrräder der Grundschüler auf dem Prüfstand!

Wie in jedem Schuljahr bereiten sich die Kinder der 4. Klasse auf die Fahrradprüfung vor und müssen Vorfahrtsregeln, das Abbiegen, richtiges Anfahren und vieles mehr üben.

Für das technische Verständnis des Fahrrades stand uns diesmal „Die Fahrradkette“ zur Seite. Alle mitgebrachten Räder wurden von einem Mechaniker unter die Lupe genommen: Funktionstüchtigkeit der Bremsen, der Gangschaltung sowie die Lagerung der Räder.

Besonders genau schauten die Kinder bei der Demonstration des Reifenflickens hin. Zur Behebung festgestellter Mängel, erhielten die Schüler Gutscheine, die sie in den Filialen der „Fahradkette“ einlösen können. Es waren sehr interessante zwei Stunden!



Ein großes Dankeschön geht hiermit an die Mitarbeiter der „Fahradkette“ und im Besonderen an Herrn Wilde und Herrn Kunzel!

Grundschule Niederau

Einladung zum Themen-Elternabend

Liebe Eltern,

wir laden Sie recht herzlich zu unseren

Themenelternabend „Wie lernen Kinder?“
ein kleiner Exkurs in die Hirnforschung
und das Phänomen des Lernens

Mittwoch, den 07.10.2015

von 19-20.30 Uhr
in der AWO Kita, Köhlerstraße 29 ein.

Als Gastreferentin haben wir Frau Martina Meixner (Heilpädagogin, Hochbegabtenpädagogin, Supervisorin aus Johannegeorgenstadt) gewinnen können.

Kommen Sie vorbei! Wir freuen uns auf Sie!

das Team der Kita „Kunterbunt“

Aufstrichbemmchen lassen es in der Trampolin-Spendenkasse klingeln

Es ist inzwischen zur Tradition geworden, dass die Weinböhlaer Lionsclub-Mitglieder auf dem Winzerstraßenfest mit hausgemachten Brotaufstrichen die Weinböhlaer Festbesucher und ihre Gäste einladen, etwas in ihre Spendenkasse zu werfen. So geschehen auch am ersten Septemberwochenende diesen Jahres. Und wer die Spende noch um einen weiteren kleinen Betrag erhöhen mochte, konnte sich die Aufstrichrezepte als Broschüre gleich mit nach Hause nehmen. Fast zwanzig verschiedene Aufstriche gab es zu verkosten. Das Angebot reichte von Aubergine-Schafskäse- bis Zwiebel-Apfel-Aufstrich.



Selbst einige kräftige Regenschauer trübten die Spendenbereitschaft nicht ein. Und so freute sich die Kassenchefin beim Auszählen über 700 Euro. Hinzu kommen 300 Euro von den Spendern:

- KLEHM & COLL. Rechtsanwälte,
- Michael Gröschel,
- Modellbau Arnold GmbH & Co. KG,
- PIGMENTOL,
- Praxis für Psychotherapie Falko Urban,
- Tanzschule Kläßig und
- Bäckerei zur Bachmühle.

Letztere stellte kostenlos die Brote zur Verfügung. Insgesamt kam also ein Spendenbetrag von 1000 Euro zusammen. Allen, die zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben, ein herzliches Dankeschön.

Ziel ist es mit diesem Geld ein Freiluft-Trampolin für den Hort der Grundschule anzuschaffen. Dieser Betrag reicht allerdings noch lange nicht. Weitere Spenden sind deshalb sehr willkommen.

Wer die Anschaffung eines Trampolins für die Grundschule unterstützen möchte, kann einen Betrag in selbstgewählter Höhe auf folgendes Konto überweisen:

Lionsclub Weinböhla
IBAN: DE76 8505 5000 0500 1161 64
BIC: SOLADES1MEI
Sparkasse Meißen Stichwort „Trampolin“

Zur Ausstellung einer Spendenquittung bitten wir um Angabe von Name und Anschrift. Fragen zur Spende beantworten die Lions unter folgender E-Mail-Adresse: info@lionsclub-weinboehla.de. Noch vorhandene Rezeptheftchen sind für eine kleine Spende in der Bäckerei zur Bachmühle und im Möbelhaus Hülsbusch erhältlich.

Auch in diesem Jahr war das Winzerstraßenfest wieder eine große Party, die wohl für jeden etwas bereithielt, Karussells für die Kinder, Musik für alle Altersgruppen, Weine für die Genießer, Leckerbissen für jeden Geschmack und handwerkliche Kleinkunst als Erinnerung an Stunden, die spüren ließen, wie wundervoll doch das Leben sein kann.

Andreas Weidmann gemeinsam mit seinem Team gilt an dieser Stelle ein besonders großes Dankeschön.

*Dr. Dieter Höntsch
Sekretär Lionsclub Weinböhla*

SIoux-KEHA WEINBÖHLA



Kaminabend
„Indianer, Goldsucher, Trapper
und Siedler“ / Teil II

Die Besiedlung des amerikanischen Westens in einem Vortrag zu einer Reise von
Herrn Kutzscke/Glaubitz

Alle Freunde und Interessierte (auch „Greenhörer“) sind dazu herzlich eingeladen.

Wann: **11.09.2015, 19 Uhr**

Wo: Gelände SIOUX-KEHA,
am Sportplatz Spitzgrundstraße

nächster Kaminabend: 13.11.2015, 19 Uhr

SIOUX-KEHA Weinböhla

Turner danken für Unterstützung

Dass die Gerättturner mit vielen Geräten zu tun haben, dürfte schon der Name der Sportart sagen.

Problematisch nur zu oft die Unterbringung dieser. Dank der Unterstützung durch die Stahlbau-Firma Graf, die uns Halterungen bauten und dem Bauhof, welcher uns diese in der Nassuhalle montierten, haben wir nun endlich die sperrigen „Grüne Wiese“-Rollen praktikabel unterbringen können.